



GETTY IMAGES

## **Fitch abaisse la note de crédit des États-Unis en raison du ‘fardeau de la dette et de l’érosion de la gouvernance’**

- Oliver Heyer
- [07/08/2023](#)

L’agence de notation Fitch a abaissé la note de crédit du gouvernement des États-Unis le 1<sup>er</sup> août, citant « la détérioration budgétaire attendue au cours des trois prochaines années, un fardeau de la dette publique élevé et croissant, et l’érosion de la gouvernance ».

Les médias grand public ont fait une fixation sur la bataille autour du plafond de la dette comme principale cause de l’abaissement de la note. Pourtant, il ne s’agit là que d’un facteur parmi d’autres. Fitch a attiré l’attention sur « un fardeau de la dette des administrations publiques élevé et croissant » comme l’une des raisons principales. L’agence a également noté une « détérioration constante des normes de gouvernance au cours des 20 dernières années, y compris en matière de fiscalité et d’endettement ».

PT\_FR

La dette américaine a dépassé les 32 000 milliards de dollars et l’on prévoit de dépenser plus de 600 milliards de dollars cette année seulement pour les intérêts. Le Bureau du budget du Congrès américain estime que les intérêts coûteront plus de 1 400 milliards de dollars en 2033 (plus que toute autre catégorie de dépenses, à l’exception de la sécurité sociale et de l’assurance-maladie).

**Qu'arrive-t-il à l'Amérique ?** Dans le numéro d'août 2022 de la *Trompette*, le rédacteur en chef Gerald Flurry a écrit :

En quelques années seulement, la nation la plus riche, la plus puissante et la plus influente de l'histoire de l'humanité s'est dangereusement radicalisée, divisée et affaiblie.

Elle a rapidement sombré dans le dysfonctionnement politique, la division sociale et le malheur économique. [...] La nation qu'Abraham Lincoln appelait « le dernier espoir de la Terre » est, comme il l'avait prévenu, sur le point de « mourir par suicide ». [...]

Alors que l'Amérique s'effondre, de nouvelles puissances terrifiantes comblent le vide. Le monde devient la proie d'États autocratiques comme la Russie, la Chine et l'Iran. L'autodestruction de l'Amérique a déjà déstabilisé le monde, augmentant les dangers pour tous les peuples, et cette tendance va certainement s'aggraver.

**Pour en savoir plus :** Demandez un exemplaire gratuit de [L'Amérique sous attaque](#).